



高城小学校 学校だより

令和7年10月31日

若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めてます。

すばらしい運動会でした！！

10月18日（土）に高城小学校の運動会が行われました。昨年度は、雨のため延期しましたが、今年度は雨に影響されることなく、気持ちのよい天候のもとで運動会を実施できました。



【開会式から退場し、エール交換準備】

【開会式の様子】

今年度の運動会スローガンは、「協力し、心をつなげ、熱いバトン～大切なのは勝敗ではなく楽しい思い出～」でした。今年は、赤、青、白の3団編成としましたが、各団の団長、副団長、リーダーとともに、応援をリードし盛り上りました。スローガンにある、「協力」や「楽しい思い出」ができたと感じました。これまでの練習の成果が十分、出ていました。



【徒競走の様子】

【団技 玉入れの様子】

左の写真是、運動会の様子の一部です。個人情報保護のため、写真が小さいですが、ご覧ください。

今年度も6年生が伝統芸能「奴踊り」を披露しました。幾度となく指導に来校していただきました「奴踊り保存会」の皆様に厚く感謝申し上げます。

また、来賓としてお越しいただきました、いつも学校の応援団として支えていたたいていいる「学校運営協議会 委員」の皆様にも感謝申し上げます。

そして、子どもたちの活動に大きな、温かい応援や最後の片付けにご協力いただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

高城地区3つの小学校の4年生がTJ学習を行いました！

高城地区では、市教育委員会の取組により、高城地区の3つの小学校が一緒に学習を行う、TJ学習という集合学習を実施しています。今回は、4年生の取組を紹介します。なお、この取組を行うにあたり、3校の先生方が夏季休業中に学習内容や流れの打ち合わせを行っています。

10月24日（金）、4年生のTJ学習は、オンラインで3校の教室をつなぎ、国語科において「秋の行事についての俳句を書いて、発表し合おう」というめあてで学習を進めていました。



各校でまず、学級の自己紹介を行った後、各自で俳句を作り、グループや全体で発表する俳句を決めました。

秋に関する上手な俳句を作っていて、感心しました。また、3校で交流したことで、よりより俳句のよさをより効果的に他者参照できたと思いました。

よい交流学習でした。

※ 学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますので、ぜひご覧ください。